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05_【別紙】佐潟におけ

る水位管理とハスの

衰退について 

 

※意見ではなく現況報告です 

 

潟に移植を試みる 

 

2021年からの取り組みでハスの実から芽出し作業でレンコン・ハス

苗を育てる手法は確立できました。久原泰雅さんが指摘しているよう

に水位管理を再開してもすぐにハスが以前のように見られる状況には

ならないと思われます。そのため今年 3月 27日、5月 28日＝写真＝

の両日、トロフネやハス田で育てたレンコン・ハス苗を下潟に移植しま

した。 

 レンコンの芽先を折らないように密になったレンコンをほどく作業が

一苦労でした。移植先は湿地センター前、かつてレンコンが採れた杉

ダゴ周辺、自然生態園脇、赤塚商工会館裏手の 4カ所。引き続き経過

観察を続けます。 
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